

## **Chor Thlokomela aus Namibia begeisterte das Publikum in der Rhener Kirche**

30.05.2016 14:10



Das Publikum honorierte die tolle Vorstellung des Chors mit Spenden in Höhe von insgesamt 730 Euro für das Henstedt-Ulzburger Hilfsprojekt „HU für Afrika“, bei dem Spenden für sanitäre Anlagen in Mali

gesammelt werden.

Der Chor Thlokomela wurde 2008 gegründet und kommt aus den Wellblechsiedlungen, den sogenannten Townships, vor der Hauptstadt Windhoek in Namibia. Chorleiter Dawid Gawub betont, dass die Chormitglieder aus der afrikanischen Musik viel Kraft für das beschwerliche Leben in den Townships ziehen.

Die nächste Veranstaltung, bei der für das Hilfsprojekt „HU für Afrika“ gesammelt werden soll, steht auch schon in den Startlöchern: Am Freitag, den 3. Juni 2016 gibt der Rhener Chor ein Benefizkonzert im Bürgerhaus. Mit einem schwungvollen Programm von Klassik über Gospels, Spirituals bis Pop soll für gute Laune beim Publikum gesorgt werden. Beginn ist 19:30 Uhr, der Eintritt ist frei.